

LE PROJET COMMUNAUTAIRE «VILLAGE SOLIDAIRE»... ET MOI

Ça fait déjà deux ans... Eh oui, ça file! Au départ, je suis allée «voir pour voir», comme on dit chez nous. Comme j'ai la chance d'être très entourée et bien occupée, ni la solitude ni l'ennui ne me motivaient.



Reconnaissez-vous l'ancien local de la poste?

Au contraire, l'idée d'être «casée» dans les 55 ans et plus me rebutait un peu: non pas que je refuse de vieillir, mais je n'aime pas les cases.

Non, c'est l'idée communautaire qui m'a attirée. Un peu de mélange dans notre beau village trop bien divisé par ses deux grandes routes, voilà une idée qui me semble excellente.

Et puis, c'est vrai que nous, les seniors, avons enfin un peu plus de temps... Et souvent passablement d'idées! C'est vrai aussi que notre société jéuniste et performante met vite au rebut les personnes vieillissantes, et je n'ai pas attendu d'en être pour trouver ça stupide!

Alors pourquoi ne pas profiter de cette opportunité? Notre commune se préoccupe de ses aînés. A nous de prendre la balle au bond!

Comme je l'espérais, j'ai pu rencontrer des personnes que je ne connaissais pas, ou juste de vue, et aussi en retrouver d'autres que je ne voyais pas souvent. Côté créativité, envies, propositions, je ne suis pas déçue. Il y en a pour tous les goûts: des idées générales pour améliorer le vivre-ensemble, des idées d'activités pour se réunir, se distraire, se cultiver, entretenir notre forme, découvrir d'autres cultures, des nouvelles recettes, prendre des nouvelles, etc.

PAR-DESSUS TOUT, RETROUVER UNE AMBIANCE DE VILLAGE ET NON DE CITÉ-DORTOIR

Tout récemment, vous avez peut-être remarqué une petite brochure dans votre boîte aux lettres. Elle décrit les activités actuelles, et les idées pour le futur ne manquent pas. D'autant plus que la commune a mis à la disposition du projet, et donc du groupe, un lieu très bien situé, au milieu du village, dans les locaux de l'ancienne poste, endroit que nous aménageons petit à petit. C'est une chance incroyable et nous sommes très reconnaissants de cette générosité.

La situation sanitaire a limité nos possibilités de nous réunir en nombre. Heureusement, grâce à l'ingéniosité des jeunes femmes qui nous accompagnent depuis le début, Léa et ses stagiaires successives, Norma, Mélissa et maintenant Mylène, toutes charmantes, disponibles, patientes, etc. nous avons pu maintenir des liens, dans le respect des règles sanitaires. Aujourd'hui, le bout du tunnel se laisse entrevoir et nous pouvons progressivement recommencer à dire: «Venez!» Pour un café (le mercredi dès 9 h 30) ou pour une activité qui vous fait envie (marche, pétanque, lecture, etc.) ou pour une rencontre à votre convenance, tous les numéros de téléphone sont dans la brochure.

Vous l'avez perdue ou jetée par inadvertance, vous pouvez en trouver une au bureau communal ou passer en prendre une au local le mercredi matin.

A bientôt, ça vaut le coup!

CATHERINE, DU GROUPE HABITANTS

INVITATION AUX PORTES OUVERTES

Le Village solidaire vous ouvre les portes de son nouveau local et vous invite à un moment festif de partage, le jeudi 1^{er} juillet.

de 9 h à 12 h: Accueil et café.

de 16 h 30 à 19 h 30: Apéritif.

Retrouvez-nous au local de l'ancienne poste, route du Simplon 6.